

**彩の国商工会だより**

発行所 さいたま市大宮区桜木町1丁目7番地5-76 編集・発行責任者 大久保 義海 隔月1日発行 題字は大久保県連会長  
埼玉県商工会連合会 電話048(641)3617 ホームページ <http://www.syokokai.or.jp/>  
埼玉県の商工会の現況 商工会員数…61 商工会員数…62,096(平成23年4月1日現在)

埼玉県のマスクコバッタ

**地域応援宣言!!**

東日本大震災に係る義援金の御礼  
会員を始め関係各位の皆様より多くの義援金のご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。義援金は、全国商工会連合会を通じて、被災地県連へ順次送金され、被災地域の商工業者の皆様の復興等に役立てられています。

埼玉県商工会の義援金額 61,894,024円  
(平成23年12月29日現在)

東日本大震災により被災された地域の皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈りいたします。

## さらなる地域の復興を! 新春懇談会を開催

県内商工会  
各種イベント等で  
集められた寄付金  
**2,243,385 円を**  
**埼玉県に贈呈**

新春懇談会の中で、各商工会より寄せられた寄付金2,243,385円が大久保会長から上田県知事へ贈呈された。

この寄付金は、被災地の一早い復興を応援するため、県内の商工会における各種イベントを通じて行った募金活動や売上金の一部から、埼玉県の趣旨に応じて拠出されたもの。それに対し、上田県知事から本会へ感謝状が贈られた。

この寄付金は、埼玉県が実施している東日本大震災被災地住民の避難受け入れ等のための支援金にされる。

大久保会長より上田知事へ寄付金を贈呈  
上田知事より感謝状が贈られた



埼玉県商工会連合会では、1月17日火、さいたま市のラフォーレ清水園において新春懇談会を開催した。当日は、上田県知事、鈴木県議会議長、石澤全国商工会連合会会長をはじめ、多数の来賓ならびに県内61商工会から役職員、青年部、女性部など商工会関係者合わせて102人が出席した。

開会にあたり大久保会長は、「中小企業はまだ厳しい状況におかれている。また商工会も会員数の減少や市町村合併への対応など諸課題を抱えている。このような状況において、今年を「仁」というキーワードで表現した。「仁」の心は、思いやり、慈しみ情けを表す。日本の復興、地域の復興において、「仁」の心を持って対処していくことが、大いに求められていると感じている。本会としても「仁」の心を踏まえつつ、環境変化に的確に対応し、各商工会の協力を得ながら積極的に事業を開拓し、一層飛躍できるよう努力していく」と挨拶した。

続いて、過日行われた商工会全国大会において「中企庁長官表彰」、「全国連会長表彰」を受賞された方々への表彰状伝達や米賀の祝辞があり、埼玉新聞社小川社長による乾杯の発声で懇談となった。



平成24年4月1日から  
**商工貯蓄共済** に加え、**商工医療共済** と **商工ガソ共済** を新発売

**現行 商工貯蓄共済**  
保障・貯蓄・融資を目的とした商工会員のための共済制度です。

**新発売 医療保障が充実  
商工医療共済**  
災害(事故)・病気による死亡、障害、入院、手術等の医療保障を目的とした商工会員のための共済制度です。

**新発売 ガンの治療に特化  
商工ガソ共済**  
ガンによる入院、手術、先進医療等の治療に対するガン保障を目的とした商工会員のための共済制度です。

《詳しくは》お近くの商工会 または 県商工会連合会まで

※共済制度の詳細は、パンフレット(重要事項説明書)、共済約款にてご確認下さい。

### 《商工貯蓄共済》にご加入されている皆様へ重要なお知らせ

現在、《商工貯蓄共済》にご加入の方を対象に、平成24年4月1日から6月30日まで《商工貯蓄共済》から《商工医療共済》への移行キャンペーンを行います。この期間に移行していただける方は、健康状態を問わずに移行ができます。

平成24年7月1日以降は、《商工貯蓄共済》にご加入の方でも、健康状態(告知内容)等によりご加入できない場合もあります。医療保障の充実を検討している《商工貯蓄共済》ご加入の方は、是非ともこの機会をご活用下さい。《商工貯蓄共済》ご加入の方には、平成24年3月に、郵送にて詳細をご案内申し上げます。ご不明な点は、県商工会連合会(048-641-3992)までお問い合わせ下さい。

※《商工貯蓄共済》から《商工ガソ共済》への移行は取り扱いません。

## ●埼玉県からのお知らせ

## 障害者雇用機会の拡大を!

埼玉県の障害者雇用を取り巻く環境は、厳しい状況にあります。県内民間企業の障害者雇用率は、全国でも低い水準にあります。こうした状況を踏まえ、埼玉県と埼玉労働局では、各種支援に取り組んでいくこととしました。

埼玉県では、障害者雇用サポートセンターによる企業支援や障害者雇用開拓員による企業訪問等を、埼玉労働局では、ハローワークを通じた雇用指導の強化や障害者雇用支援戦略プロジェクト実施計画に基づく取組みの確実な推進を行ってまいります。

障害者雇用率の改善には、地元企業による障害者雇用の拡大が重要かつ不可欠です。障害者雇用の推進について、その趣旨をご理解いただき、雇用に向けた取組みをお願いいたします。

(お問い合わせ) 埼玉県産業労働部就業支援課 ☎048-830-4536

## 埼玉県立げんきプラザのご案内

げんきプラザは、宿泊活動や体験活動を通じて、青少年の健全育成をはじめ県民の生涯学習活動を行う社会教育施設。県内に加須・大瀬・長瀬・小川・神川・名栗の6施設があり、子どもも大人もすべての方が利用できます。また活動内容に応じたプログラムについてサポートもしています。社員研修等にもぜひご利用ください。

(お問い合わせ) 埼玉県生涯学習文化財課 ☎048-830-6917  
http://www.genki.spec.ed.jp/

[埼玉県立げんきプラザ総合ページ] [検索]

## ●県商工会連合会からのお知らせ

## 平成24年度 販売士検定試験日程

回	級	試験日	受験料(税込)
平成24年 第70回	3級	7月14日(土)	4,000円
第40回	2級	10月3日(水)	5,500円
平成25年 第40回	1級	2月20日(水)	7,500円
第71回	3級		4,000円

## 確定申告

申告と納税は正しくお早めに!

所得税・贈与税 3月15日(木)まで

個人事業者の消費税・地方消費税 4月2日(月)まで

申告書の作成は、国税庁ホームページの「確定申告書等作成コーナー」で!!

電子証明書と  
ICカードリーダライタを準備して、  
e-Taxで所得税の確定申告をすると、  
①最高4,000円の税額控除  
②添付書類の提出省略  
③還付金がスピーディー

申告と納税は期限内に 詳しくは 確定申告 [検索]  
納税は便利な振替納税で  
○還付金詐欺にご注意を

税務署

○申告と納税は期限内に 詳しくは 確定申告 [検索]  
○納税は便利な振替納税で  
○還付金詐欺にご注意を

## Yahoo!口コを活用して広告の充実を

## 導入企業紹介 株式会社 豊平大久保酒店

(富士見市商工会)

〒354-0011 富士見市水子5003-3 TEL 049-251-0876

商工会では、地域情報サイト「Yahoo!口コ」でお得な「商工会特別プラン」の提供を行っています。今回、同プランを活用してお店をPRする大久保酒店にお話を伺った。

大久保酒店は、黒龍、八海山、鷹勇の特約店であり、これらの酒を求めて遠方から来られるお客様も多数いるといいます。

「Yahoo!口コ」の知名度の高さを利用することで、これまで以上に多くのお客様に当店のこだわりの酒をご紹介出来ると考え、サポートが充実した「商工会特別プラン」を活用させてもらいました」と期待語ってくれた。

大久保酒店URL: <http://locoplace.jp/t000177145/>



商工会青年部全国組織化45周年記念大会が、2月7日に和歌山県和歌山市で開催され、全国の商工会青年部長等が一堂に会した。そこで、全国6ブロックからの代表が選ばれ、菖蒲商工会青年部の高橋義氏が選ばれた。

菖蒲さんは「青年部活動に参加して一創造力と行動力を勝負する。菖蒲から全国へ」と題し、菖蒲のキャラクター「ようぶん鬼」について、力強い想いを詰め込んだ発表を行い、優勝に次ぐ優秀賞を獲得するという快挙を達成した。

埼玉の代表が全国大会に出場したのは1995年の第2回大会以来2人目。

## 堀部裕之さん 優秀賞を獲得!

### 商工会青年部主張発表全国大会

菖蒲商工会青年部の堀部裕之さん(22歳)が、2月9日、さいたま市内で136名の参加のもと指導者育成講習会を開催した。

第一部では、㈱レック代表取締役社長高橋義氏が「女性だからこそできる!企業力アップ術!私が歩んだ創業から年商100億円までの道のり」と題して講演。女性として

した。  
第一部では、㈱レック代表取締役社長高橋義氏が「女性だからこそできる!企業力アップ術!私が歩んだ創業から年商100億円までの道のり」と題して講演。女性として



表による主張発表大会が行われ、それを一方の方の想いが主張された。関東ロック代表として出場した堀部さんは「青年部活動に参加して一創造力と行動力を勝負する。菖蒲から全国へ」と題し、菖蒲のキャラクター「ようぶん鬼」について、力強い想いを詰め込んだ発表を行い、優勝に次ぐ優秀賞を獲得するという快挙を達成した。

埼玉の代表が全国大会に出場したのは1995年の第2回大会以来2人目。

菖蒲さんは「青年部活動に参加して一創造力と行動力を勝負する。菖蒲から全国へ」と題し、菖蒲のキャラクター「ようぶん鬼」について、力強い想いを詰め込んだ発表を行い、優勝に次ぐ優秀賞を獲得するという快挙を達成した。

埼玉の代表が全国大会に出場したのは1995年の第2回大会以来2人目。



# チャレンジ 経営革新

**グリーンエネルギー用部材販売による新分野進出**

有限会社 いりプロパン（上里町商工会）

〒369-0317 埼玉郡上里町大学五明643-1  
TEL 0495-33-0825 FAX 0495-33-3492

代表取締役  
入 基弘 氏



上里町にある有いりプロパンは、昭和32年の創業で、お客様との距離の近い、顧の見える商売を心がけ、石油製品やプロパンガスの販売といった燃料小売業を営んでいます。

2代目の入氏は、今後の事業展望について思いめぐらした時に、環境に優しいエネルギー分野への進出が必須であると考え、「太陽光パネル販売や電気工

太陽光発電パネル

エネルギー部材の販売に取り組んでいく」と決意したのが経営革新のきっかけとなった。《グリーンエネルギー用部材販売による新分野進出》というテーマで、平成22年11月に計画の承認を得た。そもそも設備工事を手掛けていたため、新規事業にあたっても、設置からアフターフォローまで、自社で対応できたことは《安心の提供》に繋がったという。また、工務店・量販店と違った立場で、総合的なエネルギーの提案ができるのには同社ならではの強みとなっている。

入氏は「電気とプロパン、それぞれの良いところを各家庭のニーズに合った形で提案し続けたい。地域に密着し、衣食住の『住』の部分について、あらゆる二つに応えていきたい」と力強く語ってくれた。

商工會二二情報

会員企業の若手人材確保を後押し  
中央高等技術専門校を視察

横川市商工会

048(722)3751

川市商工会と伊奈町商工会は合同で、尾市にある県立中央高等技術専門学校への視察事業を去る12月13日に実施された。双方の交流から卒業生の地元への採用に繋げることが目的。同校

業能力開発校で、情報制御システム科や建築デザイン科など、4つの科から構成されている。

当曰は、施設概要や学校の取組み等について同校より説明がなされた後、それぞれの科の授業、工作機械等が並ぶ工場や工事現場をながらの校内、展示された生徒の作品等を見学した。その後それぞれの担当教員と情報交換会を行ない、技術系の質問の他、生徒の指導方法等について活発な意見交換がなされた。

● 第8回「一ツボン」全国鍋合戦  
和光市商工会

和光市商工会は、県内外から特色ある鍋を持ち寄り味を競い合う「日本最大級の鍋料理コンテスト」第8回三ツボン全国鍋合戦」を1月29日、和光市役所の市民広場で開催した。44チームが参戦し、来場

1

武昌印刷株式会社

企画・デザイン・制作から印刷まで  
商業印刷全般を取扱っております

〒330-0062 埼玉県さいたま市浦和区仲町2-8-15  
TEL:048-831-5382 FAX:048-831-5392  
URL:<http://www.bushu.co.jp>

日高市商工会<sup>はなひ</sup>は2月5日に高麗鍋コンテストを実施<sup>じつしつ</sup>した。

一がエントリー。来場者による投票の結果、《高麗鍋風バイタン餃子》(ホワイタントン)が優勝に輝いた。  




による投票の  
子》(ホワイ  
いた。